



令和2年9月30日

# 桐生工業高校 定時制通信

HPにも掲載

## ◆ 2学期を迎えて ◆ ～「新しい生活様式」の中で～

8月31日(月)の始業式も、放送で校長先生の式辞をいただきました。相変わらずのコロナ禍で、元のような生活にはなかなか戻ることができません。会社も厳しくなったと話す生徒もいます。

9月25日16時50分更新

データ提供:JX通信社/FASTALERT

群馬県の発生状況		
現在感染者数	新規感染者数	累計感染者数
122 (前日比 -6)	2 (前日比 -2)	690

死亡者数	19	退院者数	549
------	----	------	-----



群馬県内でも、感染者が多数出ています。幸いにも死亡者数は増えていませんが、コロナに罹ると、仕事をする 것도できず生活も大変になります。さらには、後遺症も長く続くと耳にします。「新しい生活様式」に慣れてしまって油断すると、感染するリスクが高まります。

これからも、  
マスク  
手洗い  
消毒  
を、推奨しましょう

## ◆ 生活体験発表大会 ◆

9月24日(木)に「令和2年度桐生みどり地区高等学校定時制通信制生活体験発表大会」が、桐生市立商業高校の視聴覚室で開催されました。例年、桐生市立中央公民館をお借りしていましたが、使用人数の制限があり、代表生徒以外は残留し普通授業を行いました。

代表は、3年生：飯塚海音さん（演題「一つのヨーグルトから」、同じく黒澤広夢さん（演題「みなさんの笑顔を作りませんか」）でした。両名ともに三位の賞状をいただきました。おめでとうございます。

